



岡野小学校・幼稚園 学校・園だより



# 輝け 岡野っ子

令和4年度 児童数120名 園児数11名 令和5年3月号

## ☆☆卒園・卒業・修了 おめでとうございます☆☆

～幼稚園 3月17日(金)に卒園式、小学校 3月23日(木)に卒業式～  
感染対策を徹底して、令和4年度岡野幼稚園では3月17日(金)に卒園式、岡野小学校では3月23日(木)に卒業式を行いました。幼稚園は5名、小学校は25名が岡野幼稚園

・小学校を巣立っていきました。  
保護者の皆様、地域の皆様、今年度も学校教育にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。今後も、岡野っ子を温かく見守っていただきますようお願いいたします。

## ☆6年生を送る会・・・3月2日(木)



3月2日(木)、「6年生を送る会」を行いました。岡野小学校のために一生懸命頑張ってくれた6年生に感謝の思いが伝わるイベントです。5年生にとっては全校生に向けて初めて企画する行事です。どうすればたのしい行事になるかを何度も話し合いリハーサルも何回もして準備を進めてきました。

クイズ・空気砲・一円玉落とし・「この人は誰でもしようクイズ」・「新聞紙ピツタリ」・「歌の続きを歌いきれ」・「ポーズを決めてはいチーズ」がありました。どのゲームも6年生はもちろん、下級生にとっても

おもしろく、たのしい時間を過ごすことができました。その後、各学年からも出し物をしたりプレゼントを贈ったりしました。6年生のサプライズイベントもあり、6年生から5年生にバトンが引き継がれ、全校生が一つになったとても素晴らしい集会となりました。

## ☆岡野小学校 プロジェクションマッピング・・・3月1日(水)



2月1日には「ようこそ先輩」として谷田光晴さんに来ていただき「夢をかなえる方法」をテーマに講演をしていただきました。それを受けて全校生120名が、「夢」をテーマにA4の用紙にマジックや絵の具、色鉛筆などを使って自分の夢を絵やイラストで描きあげました。

そして今回、3月1日の午後7時に、岡野っ子が描いた絵が大型プロジェクター2台で校舎いっぱいに映し出されたときは、「わあー！」と歓声があがりました。お花屋さんにユー

チューバー、プログラマー・・・といった子どもたちの夢を谷田さんが一人ずつ紹介しながら映し出されたとき、その夢に向かって「がんばれ」とエールを送る拍手が沸きあがっていました。「私の作品を見せるより、子どもたちの夢を、通い慣れた校舎に映すことに意味があった。」と谷田さんはインタビューで話されていました。改めて、「岡野っ子はみんなの夢をみんなで応援しよう！」ということばを大事にしていきたいと思えました。これからも、岡野小学校の先輩を学校に招いて、後輩たちに勇気と元気を届けてもらおうと思います。



## ◆◆ 学校評価（児童アンケート・保護者アンケート）より ◆◆

今年度実施しました学校評価に関する「保護者アンケート」につきまして、お忙しい中、ご協力をいただき、ありがとうございました。ご報告が遅くなりましたが、その結果について同時期に実施しました児童アンケートとともにお伝えいたします。

### 【児童・保護者アンケートの結果について】

- 「学校は楽しいですか。」「お子様は、楽しく学校に通っていますか。」の項目について、95%程度が「あてはまる」「ややあてはまる」と回答している。
- 「いじめ対応」に関する項目について、児童は97%が「あてはまる」「ややあてはまる」と回答しているが、保護者は37%が「わからない」と回答している。
- 「生活リズム（早寝・早起き・朝ごはん）」に関する項目について、80%程度「達成できた」「ほぼ達成できた」と回答している。ただ、「朝ごはんを食べていない。」と回答した児童が、20%程度いる。
- 「基礎学力（読み・書き・計算力）」に関する項目について、90%程度「達成できた」「ほぼ達成できた」と回答している。
- 「表現力（友だちに考えを伝える力）」に関する項目について、20%以上が「あまり達成できていない」「達成できていない」と回答している。

### 【アンケート結果から】

- 「学校は楽しい」と回答している児童が多いのは、学校・家庭・地域の連携により、学校での生活に安心感を持っているからと考えられる。さらに、自己肯定感を高め、学校が楽しいと感じられるよう支援を行っていききたい。
- 「いじめ対応」については、日頃より「友だちのいいところを見つけよう」等、定期的に啓発していることが成果につながっていると考えられる。保護者の方は、いじめ対応についてわからないと回答が多くなっているのは、情報発信が弱い可能性がある。通信やHPを通して行った活動について積極的に伝えていききたい。
- 「生活リズム」について、朝ごはんを食べていない児童については、朝ごはんの大切さを授業等を通して伝えていききたい。また、家庭と連携し、朝ごはんを食べる習慣を身に付けさせる必要がある。
- 「基礎学力」については、読み・漢字・計算が正しくできているという実感を持っていることは、大きな成果である。今後も朝スキルや家庭学習を通して、繰り返し学習に取り組んでいきたい。
- 「表現力」については、思いを上手に表現できていない児童がいる。国語科の授業に限らず、様々な場面で表現する機会を増やしていききたい。
- 「ふるさと教育」については、新型コロナウイルス感染症の対策も今後、緩和していくと予想されるので、地域と連携し、ふるさと教育に積極的に取り組んでいきたい。取り組んだ内容については、通信やHPを通して発信していききたい。

## ◆◆ 3月終わりから4月の行事 ◆◆

- |          |  |
|----------|--|
| 3月17日（金） | 岡野幼稚園卒園式9:30～                              |
| 23日（木）   | 岡野小学校卒業証書授与式9:20～ 1年生から5年生終会11:35          |
| 24日（金）   | 岡野小学校修了式 1年生から5年生終会11:35                   |
| 25日（土）   | 春季休業日（～4月6日まで）                             |
| 4月7日（金）  | 令和5年度小学校対面式・始業式                            |
| 10日（月）   | 小学校入学式9:30～ 幼稚園進級式・始業式                     |
| 11日（火）   | 校外児童会 小学校全校終会11:35 中学校入学式                  |
| 12日（水）   | 幼稚園入園式10:00～ 小学校給食開始 全校終会14:50             |
| 17日（月）   | 幼稚園お弁当日                                    |
| 18日（火）   | 全国学力・学習状況調査（6年生）<br>丹波篠山市学力調査（5年生） 幼稚園給食開始 |
| 21日（金）   | 小学校・幼稚園参観日・PTA総会・学級懇談会                     |
| 29日（土）   | 昭和の日                                       |

